

égalité réunira dans cette chapelle, au nom des âmes affligées qui y trouveront force et consolation, mais surtout au nom des pécheurs pour lesquels votre devoir sera de prier. Ceux-là peut-être sont indifférents à votre arrivée

qui en ont le plus besoin, mais moi, leur père, je vous souhaite la bienvenue en leur nom et vous les recommande tout spécialement."

Après la sainte messe le Très Saint Sacrement fut solennellement exposé, puis la communauté reprit son train de vie habituel.



L'Eglise paroissiale de Hull.

Sans qu'on l'eût calculé d'avance, on s'aperçut alors que ce jour était précisément le quatrième anniversaire de la première exposition dans la petite chapelle de Masson.